



De gauche à droite : Adélaïde Lefevre, chargée de développement à la communauté de communes, Magali Lelong, directrice générale des services adjointe de la communauté de communes, Laurent Simplicien, secrétaire général de préfecture, Jean-Claude Colombel, président de la communauté de communes, Dominique Lecoustey, directeur général des services, et Baptiste Roulet, responsable du service Environnement et Développement.

Deux journées d'échanges pour les habitants

Politique

Deux journées organisées par la préfecture et la Baie du Cotentin pour faire remonter au niveau national les aspirations locales.

Les jeudi 13 et vendredi 14 avril, la communauté de communes de la Baie du Cotentin (CCRDC) organise avec la préfecture deux journées dans le cadre du Conseil national de la refondation (CNR), lancé par le gouvernement. Pratiquement, il s'agit de deux journées de travail, la première dans la salle des fêtes de Carentan, la seconde dans la salle des fêtes de Sainte-Mère-Eglise.

Deux thèmes seront abordés : d'une part la biodiversité, de l'autre la mobilité. Pendant une journée, les habitants sont invités à participer à ces ateliers pour exprimer leurs avis, leurs envies sur ces deux sujets, afin de les faire remonter à l'échelon

national. *"Chacun peut apporter sa pierre à l'édifice. C'est une bonne opportunité de faire remonter des signaux au niveau national"*, explique le directeur général des services Dominique Lecoustey. Le secrétaire général de la préfecture Laurent Simplicien estime quant à lui que *"l'objectif est d'avoir des participants extérieurs qui souhaitent se prononcer sur ces sujets"*. Ces deux journées seront également une base de travail pour *"affiner le projet de territoire"* de la Baie du Cotentin. *"Cette participation des habitants permettra de nourrir le projet de territoire"*, explique la directrice générale des services adjointe, Magali Lelong. *"C'est un temps d'écoute des besoins des habitants."*

Déroulement des journées

Chacune des deux journées ouvrira à 9 h et commencera à 9 h 30. La matinée est essentiellement tournée vers la préparation des ateliers qui se dérouleront l'après-midi, sur deux des trois sous-

thèmes proposés. Le repas sera offert. A 15 h 30, les différentes tables rondes organisées restitueront les débats qui ont eu lieu. La journée finira aux alentours de 16 h. *"C'est une démarche citoyenne dans laquelle tout le monde peut s'exprimer"*, explique le président de la communauté de communes Jean-Claude Colombel. *"La matinée servira avant tout à l'appropriation des sujets, des regards croisés, les diagnostics, avec des échanges avec les personnes présentes"*, précise Magali Lelong. La préfecture espère particulièrement que la journée sera une réussite et que de nombreuses personnes participeront aux échanges. Cependant, le secrétaire général de la préfecture estime que la véritable réussite sera *"sur la méthode, c'est-à-dire parvenir à restituer les idées des participants à hauteur de leur engagement"*.

■ **Pratique.** Inscription obligatoire : ccbdc.fr.